
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Anagro“ vom 29. März 2019, 08:05

Und Ingolstadt hat innerhalb von wie vielen Tagen/Wochen einen neuen SpoVo präsentiert? 

Für Borne wäre das in Ingolstadt sicherlich nicht verkehrt. In der dritten Liga neu aufbauen und
sicherlich sitzt dort der Euro etwas lockerer, als bei uns.
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